

Die in der chinesischen Militäreinheit 61398 beheimatete Hackergruppe APT1 hat Ihre Tools überarbeitet und eine neue Angriffswelle auf schlecht geschützte Systeme und Rechner mit fehlenden Patches gestartet. Die Sondereinheit hat es weltweit auf jegliche Daten abgesehen, die sich für Cyberspionage eignen. So wurden in der Vergangenheit unter Anderem bekannte Unternehmen wie Coca-Cola, RSA oder Lockheed Martin Opfer solcher Attacken. Es werden aber auch kleine Firmennetze, Internetprovider und Onlineshops gezielt angegriffen.

Wie immer gilt für alle online angebotenen Rechner: Zu einem bestmöglichen Schutz, gehört nicht nur ein leistungsfähiger Virenschutz und eine sauber konfigurierte Firewall, sondern auch ein umfassendes QM (Qualitätsmanagement) durch welches sichergestellt ist, dass System- und Sicherheitsupdates immer auf dem neusten Stand gehalten werden. Da besonders Rechner mit vertrauensvollen Daten Ziel solcher Angriffe sind, bietet die LANFOCUS GmbH ein breites Spektrum an Schutzmechanismen und technischen Dienstleistungen um ein optimalen Schutz Ihrer und der Ihnen anvertrauten Daten zu bieten.